

La victoire fuit toujours le FC Erguël

Football 2e ligue inter: privée de victoire depuis six matches, la formation d'Alain Villard n'a pu obtenir davantage qu'un nul face à Muri-Gümligen (0-0). Son avance sur la barre se monte à quatre points.

Julien Boegli

Les journées se suivent et se ressemblent pour un collectif erguélien en panne de réussite offensive et contraint à un nouveau partage de l'enjeu samedi, sur sa pelouse où, pour la troisième fois consécutive, sa sortie s'est soldée par un 0-0. Une fois encore, il a manqué d'arguments aux avant-postes face à un invité bernois qui a vite semblé se satisfaire de ce point qui a presque valeur de maintien pour lui.

Il faut ainsi remonter au 15 avril pour trouver trace d'un succès du FC Erguël en championnat, un 5-1 décroché contre Guin. Depuis, la formation d'Alain Villard avance au ralenti, accumule les parités – cinq lors des six derniers matches, quatre buts inscrits dans le même temps – et n'est toujours pas sortie d'affaire à trois journées du baisser de rideau. Ce nul, conjugué au revers de Guin (3-0) à Romont, lui permet néanmoins de compter quatre points sur le premier relégable fribourgeois.

Dans une rencontre demeurée cadencée quasiment de bout en bout, les opportunités de marquer ont été rares. Muri-Gümligen, qui a exercé un pressing haut durant la période initiale, s'est octroyé la première chance après cinq minutes, le coup franc de Xhemajl Likaj étant sorti par le gardien Armond Fetahu. «Ayant observé cet adversaire la semaine précédente, j'ai été surpris de voir un «onze» de départ aussi défensif, qui a mis beaucoup d'impact



Le FC Erguël ne trouve toujours pas la solution sur le plan offensif.

archives Raphael Schaefer

en début de match», reconnaît Alain Villard.

Manque de solution sur le plan offensif

Il a fallu patienter au-delà de la demi-heure pour que l'équipe locale puisse à son tour se montrer menaçante. Rabbi Nsita et Luca Pepe, l'élément le plus dynamique sur la pelouse, ont chacun bénéficié d'une occasion (34e et 43e

sans réussir à trouver la faille. Plutôt emprunté dans les duels jusque-là, Erguël a pris le jeu à son compte après la pause, multipliant, en vain, les longs ballons dans le dos de l'arrière-garde visiteuse dans l'espoir de la surprendre.

A la conclusion d'une jolie triangulation, Mateo Navarro a été proche de trouver l'ouverture, sa frappe étant finalement déviée in extrémis par un ad-

versaire (47e). «On peine toujours à trouver la solution en attaque et, pour tout dire, je n'arrive pas à l'expliquer», confie Luca Pepe. «On possède des qualités dans ce secteur, à l'entraînement on n'a pas de soucis à la finition. Non, je ne comprends pas.»

Pour l'entraîneur des «jaune et noir», «on réalise de solides prestations ce deuxième tour, on répond présent, mais il nous manque ce joueur capable d'ac-

Erguël - Muri-Gümligen 0-0

La Fin-des-Fourches: 400 spectateurs. **Arbitre:** Camargo.

Erguël: Fetahu; Moreira, Yadjia, Schmid, Graf; Teweldemedhin (60e Agmagma); Nzombo, Navarro, Pepe (68e Biferi); Nsita, Kone (79e Menanga).

Muri-Gümligen: Schädeli; Dos Santos, Marxer, Bürki, Chukwuemeka; Nilovic, Dinic; Solazzo (66e Andrejevic), Likaj, Giuliani; Budakova (79e Dede).

Notes: Erguël sans Casagrande ni Mbassi (blessés). Muri-Gümligen sans Lokaj (blessé) ni Vranovci (suspendu). Avertissements à Nilovic (20e, antijeu), Nzombo (44e, jeu dur) et Solazzo (63e, jeu dur). Reprise de la tête sur la transversale de Nilovic (85e). Coups de coin: 9-1 (2-0).

complir un coup d'éclat qui nous offrirait la victoire.»

Il a fallu attendre les ultimes minutes pour que cette partie gagne véritablement en saveur. Accentuant leur emprise, les Imériens ont été proches de remporter la mise sur un coup de tête de Maël Graf mal ajusté sur le septième corner local (84e). Dans l'enchaînement, ils ont bien failli tout perdre lorsque Nicola Nilovic a expédié sa reprise de la tête sur la transversale, avant qu'Armond Fetahu, sur la même action, ne sauve les siens d'une claquette sur un envoi de Xhemajl Likaj. «On a eu chaud sur le coup. Malgré tout, ce résultat est frustrant. On livre de bons matches mais la récompense n'est pas au bout», ajoute Luca Pepe.

Pour le FC Erguël, la mission sauvetage se poursuit samedi prochain sur la nouvelle surface synthétique de Courgenay, où il défiera Ajoie-Monterri.

EN BREF

Le FC Bienne Women prend ses distances

Football Excellente opération comptable réussie par le FC Bienne Women, samedi contre Oerlikon. Victorieuses 3-1 grâce à des réussites de Shannycia Wachs (6e), Bahtie Avdyli (54e) et Carole Hämmerli (68e), les Biennoises se sont imposées 3-1 face à Oerlikon. Elles prennent ainsi leur distance avec le premier relégable, Küssnacht, face à qui elles comptent cinq points d'avance à trois rondes de la fin du tour de classement de LNB et qu'elles affronteront justement samedi prochain, en terre zurichoise. ck

Le FC Aurore gagne à nouveau, six mois après

Football La longue période de sevrage du FC Aurore a pris fin samedi, sur son terrain des Tilleuls. Déjà condamnée à la relégation en 3e ligue, la formation biennoise a signé sa première victoire en championnat depuis le 29 octobre 2022 en prenant la mesure de l'avant-dernier, Courroux (2-1). Une victoire qui porte la patte de Noé Bandi, auteur d'un doublé aux 47e (sur penalty) et 49e minutes. La réduction du score jurassienne, survenue à la 70e, n'y a rien changé: le FC Aurore signait son troisième succès de l'exercice, pour cinq nuls et 16 défaites. Il bouclera son championnat en accueillant Kirchberg, dimanche prochain, puis en se rendant à Develier le week-end suivant. ck

Les Bienna Jets prennent leur revanche

Football américain Les Bienna Jets ont réalisé une bonne opération en vue de la qualification pour les demi-finales du championnat de LNB, qui réuniront les quatre premiers le 1er juillet. Samedi, sur leur terrain du Marais de Mâche, ils ont pris la mesure de Langenthal 30-7, une équipe face à laquelle ils avaient perdu 42-7 à l'aller, en terre bernois. Les Biennois occupent la 3e place du classement, avec quatre victoires pour trois défaites. Ils accueilleront la lanterne rouge, Schaffhouse, samedi prochain. ck

Des médailles à la pelle pour les Biennois

Escrime Le Cercle d'escrime de Bienne a brillé ce week-end lors des championnats de Suisse juniors par équipes. Chez les M20, l'équipe biennoise composée de Vanie Gogniat, Eva Steffens et Jessy Straub a remporté la médaille d'or. Leurs homologues masculins se sont aussi illustrés en terminant 2e chez les M17 (Arthur Perret, Paul Pfeiffer et Juliano Squieri) et les M20 (Maxime Delevacque, Paul Pfeiffer, Juliano Squieri et Alain Vaiani). ck

Une bien mauvaise opération pour Moutier

2e ligue Plus solide et dangereux que son adversaire jusqu'à la 72e, le FC Moutier n'a eu besoin que de deux minutes pour perdre le fil et s'incliner, samedi à domicile contre Ajoie-Monterri II (2-3).

Thomas Füg

«On a fait une bonne première mi-temps lors de laquelle ils n'ont pas eu d'occasion. Puis on a pris un but, on s'est écroulé, on en a pris un deuxième et le troisième n'était plus qu'anec-

dotique. Ça fait ch...». Tels étaient les mots du capitaine prévôtois Norman Sanasi, samedi, à l'issue d'une mortifiante défaite face à la seconde garniture du FC Ajoie-Monterri.

Rien ne laissait présager la tournure de ce match en pre-

mière période. Appliquée, la défensive prévôtoise a forcé les Ajoulots à se contenter de frappes lointaines et de balles arrêtées. De son côté, l'offensive a bénéficié de grands espaces pour placer de nombreuses ruptures, toutefois souvent interrompues en raison de hors-jeu. Le FCM a tout de même su inscrire le premier but par Stefan Todorovic, magnifiquement lancé par Hugo Perrey, à la 19e minute.

Après la pause, les joueurs de Chalière sont revenus décidés à profiter de leurs opportunités de contre-attaques, sans toutefois y parvenir. Et alors qu'ils connaissaient un temps fort, ils ont vu Quentin Specker partir seul affronter leur gardien, pour égaliser à la 72e. De cette égalisation, le FC Moutier ne s'en relèvera jamais. Deux minutes plus tard, Karim Ghomrani trompait tout le monde d'une feinte de tir pour



Les temps sont durs pour le FC Moutier.

Yann Béguelin

ensuite donner l'avantage à ses couleurs.

Le FCM aurait alors pu rester dans le match à la 78e mi-

Moutier - Ajoie-Monterri II 2-3 (1-0)

Chalière: 100 spectateurs. **Arbitre:** Bagnoud. **Buts:** 19e Todorovic 1-0. 72e Specker 1-1. 74e Ghomrani 1-2. 81e Ghomrani 1-3. 91e Sanasi 2-3. **Moutier:** Gerber; Studer (58e Ndong), Sanasi, Robin Meuret, Alex Meuret (40e De Jesus Pedrosa); Mighali, Loundou; Traoré, Perrey, Todorovic (85e Gobat); Constant. **Ajoie-Monterri II:** Biedermann; Ma-

landa, Ghomrani, Mahon, Reinhardt; Riedo; Antoine, Cakir; Petignat (60e Riat, 89e Roy); Binaku (73e Tabta), Specker (84e Froté). **Notes:** Moutier sans Nzomwita, El Mousaid, Osorio, Kammerer (suspendus), ni Bastian (blessé). Avertissements à Traoré (38e, jeu dur), Perrey (54e, jeu dur), Cakir (77e, jeu dur), Sanasi (87e, réclamaions). Coups de coin: 4-2 (2-0)